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　暑かったあの夏も過ぎ去り、ようやく満ち

てきた秋の気配。今は10月半ば。芸術の秋、

行楽の秋。そんな言葉に誘われるように、つ

い出かけたくなってしまう季節。

　ということで、この週報に毎回掲載されて

いる挿絵。横須賀満夫会員が描いた歴史遺産

のデッサンに触発されて、那珂湊の反射炉ま

で出かけてきました。横須賀会員といえば建

築設計の第一人者。その芸術家魂がにじむ作

品。なんとも言えない柔らかな筆致と色づか

いに心をつかまれ、歴史に触れてみたくなっ

てしまったのです。

　晴れた日曜日の午後。旧市街のはずれの高

台にある反射炉。５台ほど止められる駐車場

があるのですが、なんと満車。ここは生まれ

育った街で反射炉には何度も行ったことがあ

るのですが、こんなことは初めて。駐車場が

空くのを待って階段を上りました。

　反射炉の前に立つと、真っ白な壁面と淡い

朱色が美しい。直線が際立つ造形が青空を背

景にキリリと立つ。復元されたものであるも

のの、幕末からの歴史の流れを感じずにはい

られない風景。

　いつもと変わらぬ姿。その姿に安心しなが

ら、何か違うという思い。そうだ、反射炉を

眺めている人たちがいる。何組も。歴史に興

味を持つ人が増えたのか。認知度が上がっ

た？　コロナの反動…。

　そんな思いを抱きつつ、過ぎるのを忘れて

しまう時間を楽しむことができました。

　芸術といえば、水戸ロータリークラブの例

会参加者は、挿絵のほかにも毎回、とびっき

りの芸術作品を目にすることができます。

　例会場のテラス ザ ガーデンのロビー。そ

こにある「海辺」と題した量感あるオブジェ。

井上壽博会員による陶芸作品。深みと輝きの

ある黒、そこに重なる白。釉薬が重なり合っ

て音楽を奏でているよう。伝統的な陶芸の大

家が手がけた芸術性あふれる一品。

　挿絵にせよ、オブジェにせよ、このクラブ

の会員だからこそ楽しめる特権。十分に満喫

させていただいた秋となりました。
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◇ キャッチャーとして悔やまれる一球

柴尾　哲也 会員

　私は住宅設備業を営

む父と一般企業に勤務

する母の間に次男とし

て、久留米市で生まれ

ました。私は今では身

体も大きく健康そうに

見えますが、実は３歳

の時、川崎病にかかり、

しばらく入院していま

した。自分ではよく覚えていませんが、当時、

高熱が続き、両親は主治医から「万一のことも

あります」と告げられていたようです。幸いに

も元気になり、小学校から大学まで、そして会

社に入っても約６年間、野球に打ち込むことが

できました。

　高２の夏の大会で、強豪校である西日本短大

付属高校と対戦しました。相手はプロのスカウ

トも注目していた新庄選手がいて、優勝候補の

筆頭でした。その新庄選手とのキャッチャーと

してのかけひきは今でも鮮明に覚えています。

１対０とリードし、３回裏１アウト２塁、バッ

ター新庄というピンチを迎え、３ボール２スト

ライクになり、私は外角のカーブを要求。要求

通りに来たボールを見事にレフトスタンドに放

り込まれました。新庄は外角に来ると確信し、

投げた瞬間、左足を踏み込んで、狙って打ちに

きました。新庄がダイヤモンドを１周する間、

私はホームベース上で呆然としていたことが昨

日のように思い出されます。この時のリードが

まさに「悔やまれる１球」です。

　大学ではピッチャーに転身して、数勝しかあ

げられませんでしたが、優勝候補の大学を倒し

て勝ち取った金星は今でも忘れられません。

　大学卒業後、住友海上に入社し、葛飾区での

リテール営業を皮切りに、岐阜、本社、福岡、

千葉と経て、今年の４月に茨城支店長を拝命し

ました。岐阜時代は上司、同僚、お客さまに恵

まれ、また妻とも出会うことができ、今では第

二のふるさととなっています。

　当社は損害保険会社ですが、これまでは保険

獲得を主眼に保険そのものの価値を提供してき

ましたが、今はお客さまや地域の「安心・安全」

につながるリスクソリューションを提供し、お

客さまの満足をより高めていく活動を行ってい

ます。私の茨城支店長としての役割は多岐に渡

りますが、最も大切なミッションは、個人法人

問わず、地域の方々がずっと安全に暮らせて、

企業の方々が安心して事業ができる、そして災

害にも強いまちをつくる一助になることだと考

えています。是非、水戸ロータリークラブの会

員の皆さまとも、業界を越えて、タッグを組ん

で、ミッションを果たしたいと思います。そし

て第三のふるさととなれば最高です。今後とも

よろしくお願いします。

◇ 銀行員になって

横山　　歩 会員

　父親は、茨城県職員

で、母親は電電公社、

後に民営化されたＮＴＴ

で働いておりました。

共働きだった両親が水

戸勤務だったことも

あって、三の丸小学校

に入学しました。高校

を卒業し大学進学まで

に、人より２年多くかかっていますが、今となっ

ては、それも、自分にとっては貴重な時間だっ

たと思っています。大学は法政大学へ進学する

ことができ、準体育会といわれている同好会で

中学生から始めた軟式テニスを続けました。真

面目に練習していましたし、このころが、身体

としては最も出来上がっていたころで、卒業時

は173㎝、体重62㎏の筋肉質な体でした。

　1992年、銀行に入行し、12回、異動しまし

た。凡そ、営業店勤務と本部勤務が半々です。

入行してから身長は変わりませんが、体重は、

62キロから現在の84キロまで、22キロ大きく

なり、日々成長し続けています。入行式で、「良

き銀行員たる前に、良き社会人たれ」と頭取か

ら訓話を頂きました。改めて考えさせられる言

葉です。自分は、本当に社会人として成長でき
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ているのだろうか。体だけ大きくなっているの

ではないだろうか。

　振り返ってみると、先輩の教えを心に留めな

がら、その日、その時を愚直に過ごしてきた銀

行員生活でした。そんな銀行員生活で、この頃、

特に共感するのは、「高い壁を乗り越えた時、

その壁はあなたを守る砦となる。」というガン

ジーの言葉です。厳しい局面で仕事をしていた

時もあり、これまでの銀行の考え方や取り組み

を大きく変える場面では悩んだ時も多くありま

した。今、銀行員としていられるのも、そうし

た経験を乗り越えられたからだと思って感謝し

ています。また、銀行員になって良かったこと

は、たくさんありますが、人との出会いが一番

だと思っています。たくさんのお客さまや上司、

同僚と出会えたこと。そして、妻に出会えて、

３人の息子を授かったことだと思っています。

　現在の役職になってから、水戸ＲＣ、水戸商

工会議所などの活動機会を頂きました。これま

では、銀行員、金融機関の目線で地域の発展と

お客様の成長を考えてまいりましたが、地域発

展のための活動が、こんなにも多岐に渡って存

在し、実際に取り組んでいる方々が大勢いると

いうことです。会社の中だけでは出来なかった

活動を通して、銀行としての新たな地域貢献の

あり方についても考えていきたいと思っている

ところであります。微力ではありますが、水戸

ＲＣの会員として、楽しく活動してまいりたい

と思っておりますので、引き続き、ご指導賜り

ますよう、よろしくお願い申し上げます。

◇ 米山功労者感謝状伝達

　櫻場会長より小泉不二夫会員には、米山功労

者感謝状（第３回）、荒川　繁美会員・篠田

吉孝会員には（第１回）が手渡されました。

◇ 会長の時間

櫻場会長

　11月21日（木）に神戸ＲＣ創立100周年記念

式典・祝賀会があります。水戸ＲＣの親クラブ

でもありますので佐藤幹事とともに神戸へ行っ

て参加してきます。ご都合がつく方はお声がけ

頂き一緒に行ければと思います。また私は神戸

に詳しくありませんので良いお店などを知って

いたら教えて頂けると助かります。

　今日はイニシエーションスピーチで柴尾会員

と横山会員の卓話があります。楽しみにしてい

ますのでどうぞよろしくお願いいたします。

◇ 出席報告

沼田（邦）委員

会 員 数 出 席 数 欠席数 本日の出席率

126名 77名 49名 64.17%

前週訂正出席率　75.83％

◇ 会員メークアップ

11/15　水戸南ＲＣ　横須賀満夫

11/19　北海道2500ＲＥＣ　

　　　　　　　　後藤　直樹、豊﨑　一彦

　　　　東京米山ＲＥＣ2750　  石井　隆志

◇ にこにこＢＯＸ

 山西委員長

柴尾会員……本日、卓話をさせていただきます。

　よろしくお願いします。

土子会員……昨日娘の誕生日でした。27歳に

　なりました。

渡辺（祐）会員……初司会を担当します。よろし

　くお願いします。

高貫会員……誕生日プレゼントありがとうござい

　ます。来年は赤いちゃんちゃんこになります。

沼田（邦）会員……誕生日のプレゼント、ありが

　とうございます。

内藤会員……女房の誕生日プレゼント、大変あ

　りがとうございました。

本日の合計 ６件 60,000円

11月の合計 16件 100,000円

累　計 212件 1,219,900円



週報担当　荒川　繁美 委員長

◇ 財団ＢＯＸ

片岡　宗厳会員……財団の友献金

（第10回）＄100　15,300円（累計　＄3,000）

神尾圭太郎会員……財団の友献金

（第３回）＄100　15,300円（累計　＄1,300）

篠田　吉孝会員……財団の友献金

（第10回）＄100　15,300円（累計　＄1,000）

小川　洋平会員……財団の友献金

（第８回）＄100　15,300円（累計　＄  800）

岸本　秀晴会員……財団の友献金

（第２回）＄100　15,300円（累計　＄  200）

この計 ５件 76,500円

◇ 米山ＢＯＸ

髙原　　裕会員……米山功労者献金

（第５回)　　　10,000円（累計　450,000円）

片岡　宗厳会員……米山功労者献金

（第７回)　　　10,000円（累計　370,000円）

土子　仁志会員……米山功労者献金

（第５回)　　　10,000円（累計　250,000円）

吉原　清寿会員……米山功労者献金

（第３回)　　　10,000円（累計　230,000円）

畠山　佳樹会員……準米山功労者献金

（第10回)　　　10,000円（累計　100,000円）

細井　伸二会員……準米山功労者献金

（第10回)　　　10,000円（累計　100,000円）

富田　敬子会員……準米山功労者献金

（第10回)　　　10,000円（累計　100,000円）

福加　博人会員……準米山功労者献金

（第４回)　　　10,000円（累計　  40,000円）

田所　久嗣会員……準米山功労者献金

（第４回)　　　10,000円（累計　  40,000円）

上西　大介会員……準米山功労者献金

（第１回)　　　10,000円（累計　  10,000円）

この計 10件 100,000円

◇ 幹事報告

佐藤幹事

１．SAA・親睦活動・会場委員会合同家庭集

　会が開催されます。関係会員の方々のご出席

　をお願いいたします。

　　と　き　12月３日㈫　18：30

　　ところ　チャイナテラス五軒

　　　　　　（水戸芸術館内）

　　　　　　TEL　297－3110

　　議　題　１）委員会活動について

　　　　　　２）その他

　　会　費　6,000円

２．水戸ローターアクトクラブ・水城高等学校

　インターアクトクラブ合同例会が開催されます。

　　と　き　12月７日㈯

　　　　　　例会　14：00～17：00

　　ところ　水城高等学校　水城ホール

　　内　容　アクト紹介、職業卓話、クリスマ

　　　　　　スカード（SOUNDカード）作成

　　締切日　11月30日㈯　　　

　　登録料　無料

　＊申し込みは、別紙にて直接水戸ローターア

　　クトクラブにお申し込みお願い致します。

３．水戸市内６ＲＣ例会休会及び日時場所臨時

　変更のお知らせ

　　水戸南ＲＣ　11月22日㈮　

　　　　　　　　― 定款第７条第１節により休会 ―

　　水戸さくらＲＣ　11月25日㈪　　

　　水戸西ＲＣ　11月27日㈬　　 

　　水戸東ＲＣ　11月28日㈭

　　水戸南ＲＣ　11月29日㈮

例　会　予　告

１２月　３日（火）
卓話「茨城いのちの電話の近況報告」
　　　茨城いのちの電話事務局

水戸事務局　平野美和子 氏
〃　　　高橋　久恵 氏

１２月１０日（火）
卓話「睡眠と向き合う」

高尾　哲也 会員

１２月１７日（火）
卓話「私の夢」
　　　常磐大学人間科学部現代社会学科

２年　若菜　結羽 さん
　　　常磐大学人間科学部健康栄養学科

１年　山口　彩華 さん

11月27日㈬
18：00

水戸市内６ＲＣ

合同例会

於 水戸プラザホテル


